



BUDIDAYA KURA-KURA HIJAU BRASIL

Reynaldi Anggiaswara, menunjukkan anak kura-kura hijau atau kura red-ear slider (*trachemys scripta elegans*) di penangkaran War's turtle, Desa Sukamaju, Kab. Ciamis, Jabar, Selasa (19/12). Berawal dari hobi memelihara hewan reptil, Reynaldi membudidayakan kura-kura hijau Brasil yang dipasarkan secara online melalui medsos dengan harga Rp35-150 ribu per ekor di wilayah Jabar, Jateng, Jatim, Lampung, dan Bali, dengan omset yang didapat mencapai Rp1 juta per bulan.

Jokowi: Revitalisasi Jembatan Otista Langkah Konkret Atasi Kemacetan di Bogor

Setelah selesai direvitalisasi, lebar penampang jembatan yang awalnya hanya dua lajur kini diperlebar menjadi empat lajur. Sebelumnya, jembatan ini hanya memiliki lebar 5,5 meter dengan dua lajur ruas jalan, satu untuk arah Jalan Pajajaran menuju kawasan Surya Kencana, dan satu lagi untuk arah sebaliknya.

BOGOR (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) meresmikan beroperasinya jembatan Oto Iskandar Dinata (Otista) setelah direvitalisasi selama sekitar 7,5 bulan, Selasa (19/12) pagi.

Jokowi menyatakan, revitalisasi jembatan Otista merupakan langkah konkret dalam menanggapi warga Kota Bogor yang mengeluhkan kemacetan. Peresmian ditandai dengan penekanan tombol sirene pembukaan jembatan oleh Presiden Jokowi.

"Jembatan Otista merupakan salah satu permasalahan di Kota Bogor ini, karena lebarannya yang sempit telah diperluas, dan saya rasa sudah memadai," ungkap Jokowi setelah meresmikan penggunaan jembatan Otista.

Jembatan Otista sebelumnya ditutup selama 7,5 bulan untuk proses revital-

isasi. Proyek pembangunan ini menelan biaya sebesar Rp 52 miliar, yang merupakan anggaran Pemerintah Provinsi Jawa Barat.

Setelah selesai direvitalisasi, lebar penampang jembatan yang awalnya hanya dua lajur kini diperlebar menjadi empat lajur. Sebelum direvitalisasi, jembatan ini hanya memiliki lebar 5,5 meter dengan dua lajur ruas jalan, satu untuk arah Jalan Pajajaran menuju kawasan Surya Kencana, dan satu lagi untuk arah sebaliknya.

Kondisi tersebut menjadi penyebab kemacetan parah di pusat Kota Bogor. Namun, setelah revitalisasi, lebar ruas jembatan meningkat menjadi sekitar 10,5 meter dengan empat lajur kendaraan, masing-masing dengan dua lajur.

Warga Bogor juga harus menanggung konsekuensi

waktu dan jarak karena Jalan Otista harus ditutup selama proses revitalisasi jembatan Otista.

Presiden menilai, pemandangan di bawah jembatan pada area pelengkung cukup bagus sebagai obyek wisata baru bagi warga sekitar. Jembatan Otista berada di atas Sungai Ciliwung yang menghubungkan wilayah Kecamatan Bogor Timur dengan Bogor Tengah.

Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugiarto, mengungkapkan, jembatan Otista pertama kali dibangun oleh Belanda

sekitar 1920 dan sudah mengalami pelebaran. Namun, seiring perkembangan waktu, jembatan ini tidak lagi mampu menampung arus kendaraan karena hanya memiliki dua lajur, sehingga menjadi area yang menyempit.

Bima mengungkapkan, cahaya terang pembangunan jembatan Otista mulai muncul ketika Presiden Jokowi mengundangnya untuk meminta izin tinggal di Bogor. Saat itu, Presiden menawarkan bantuan untuk mengatasi tiga titik kemacetan, termasuk di Jalan RE Martadinata, Kedung Badak,

dan Jembatan Otista. Dua titik pertama ditangani oleh pemerintah pusat, sementara Jalan Otista ditangani oleh Pemerintah Provinsi Jawa Barat.

"Kami saat itu menghadapi masalah kemacetan. Pak Jokowi berjanji untuk membangun flyover di Jalan RE Martadinata, dan alhamdulillah, itu telah terwujud dengan baik. Sehingga saat ini, kita mengundang Bapak Jokowi untuk meresmikan Jembatan Otista," ungkap Bima • yan

RSUD Tigaraksa Siap Tingkatkan Pelayanan Kesehatan bagi Masyarakat

TANGERANG (IM) - Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar menghadiri peresmian Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Tigaraksa, Kabupaten Tangerang, Senin (18/12). "Alhamdulillah, hari ini kita bersilaturahmi dalam rangka peresmian RSUD Tigaraksa," kata pria yang akrab disapa Bang Zaki dalam siaran pers yang diterima, Selasa (19/12).

Bang Zaki mengatakan, pembangunan RSUD Tigaraksa telah dilakukan sejak Oktober 2022 guna melengkapi kebutuhan fasilitas kesehatan di Kecamatan Tigaraksa, Kecamatan Solear, Kecamatan Cisoka, Kecamatan Cikupa, Kecamatan Panongan, Kecamatan Curug, Kecamatan Jambé, dan Kecamatan Legok. "RSUD ini merupakan salah satu Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Tangerang Periode 2018-2023 untuk memenuhi kebutuhan fasilitas kesehatan yang sangat tinggi di Kecamatan

Tigaraksa dan sekitarnya," tutur Bang Zaki.

Sementara itu, Pejabat (Pj) Bupati Tangerang, Andi Ony mengucapkan terima kasih atas inisiatif Bang Zaki dalam meningkatkan pembangunan di sektor kesehatan.

"Terima kasih kepada Pak Zaki sebagai tokoh masyarakat, sekaligus Bupati dua periode Tangerang. Tanpa inovasi beliau dan jajaran Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang, realisasi 4 RSUD dan 44 Pusat Kesehatan Masyarakat (Puskesmas) di Tangerang takkan terwujud. Dengan ini, saya harap RSUD Tigaraksa dapat segera naik kelas ke tipe B," tandas Andi.

Untuk diketahui, RSUD Tigaraksa merupakan rumah sakit tipe C yang memiliki 117 tempat tidur rawat inap. RS ini memiliki 76 tempat tidur kelas 3, 12 tempat tidur kelas 1, enam tempat tidur VIP, dua tempat tidur BVIP, 16 tempat tidur intensif, seperti ICU, ICCU, HCU, PICCU, dan NICU,

dua ruang perinatology, serta tiga ruang perawatan ibu dan anak.

Selain itu, rumah sakit ini juga didukung oleh 21 tempat tidur layanan institusi gawat darurat (IGD) dan 78 tenaga kesehatan yang akan terus bertambah. RSUD Tigaraksa melayani penanganan penyakit dalam, kebidanan dan kandungan, bedah, orthopedi, urologi, anesthesi, kesehatan jiwa, dan patologi klinik.

"Alhamdulillah, RSUD Tigaraksa memiliki bangunan dan fasilitas sarana prasarana pendukung yang luar biasa," imbuh Bang Zaki. Bang Zaki mengapresiasi Pemkab Tangerang atas komitmennya membangun sektor kesehatan bagi masyarakat.

"Saya harap, RSUD Tigaraksa dapat terus memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Banyak masyarakat membutuhkan pelayanan medis yang sesuai, salah satunya seperti ruang intensive care unit," jelasnya. • pp

Mudik Gratis Natal dan Tahun Baru Pelni di Makassar Sepi Peminat

MAKASSAR (IM) - Mudik gratis libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2023-2024 yang diadakan oleh PT Pelayaran Nasional Indonesia (Pelni) dan Kemenhub di Makassar, Sulawesi Selatan, minim peminat. Dari Kota Makassar, Sulsel, diketahui ada kuota sebesar 1.400 orang tujuan Surabaya, Jatim dan Bau-bau, Sulawesi Tenggara.

"Hingga H-1 keberangkatan mudik gratis ke Surabaya, kuota terisi masih sekitar 25 orang, sehingga kita beri saja gratis kepada penumpang tujuan mudik gratis, asalkan bisa menunjukkan identitas resmi seperti KTP atau SIM, hingga kuota terisi penuh," ungkap Kepala PT Pelni (Persero) Cabang Makassar, Muhammad Jabir, Senin (19/12).

Jabir menjelaskan, program mudik gratis ini tidak hanya dilakukan saat hari raya Lebaran saja, tapi juga Natal. Untuk wilayah kita (Makassar) ada tiga rute, satu kali Makassar-Surabaya, dan dua kali rute Makassar-Bau-bau.

"Kami di sini selaku operator dari Kemenhub," katanya.

Untuk rinciannya, mudik gratis tujuan Makassar-Surabaya, dengan kuota 400 orang, berangkat 20 Desember 2023 dengan Kapal Motor (KM) Gunung Dempo. Lalu rute Makassar-Bau-bau dengan dua keberangkatan, pada 22 Desember 2023 dengan KM Ngapulu, dan 23 Desember

2023 KM Tidar, dengan masing-masing kuota 500 orang. Ada pun syarat dan ketentuan peserta mudik gratis itu yaitu berusia minimal 58 tahun, pelajar atau mahasiswa dengan menunjukkan kartu pelajar atau kartu mahasiswa. Bagi keluarga tidak mampu, membawa surat keterangan tidak mampu dari RT setempat. Dan jumlah maksimal peserta dalam satu keluarga maksimal empat orang terdiri atas dua dewasa dan dua anak.

Salah satu calon penumpang tujuan Bau-bau, Tina, yang akan berangkat bersama anaknya mengaku tidak tahu dengan adanya program mudik gratis tersebut. Tapi setelah tiba di loket penjualan tiket Pelni di Jalan Sawerigading baru mendapat informasi jika ada program tersebut.

"Alhamdulillah, itu sangat membantu kami untuk pulang ke kampung.

Di luar program mudik gratis PT Pelni yang bekerja sama dengan Kemenhub itu, ada 18 kapal, terdiri dari 15 kapal penumpang dan 3 kapal perintis yang beroperasi untuk melayani penumpang selama Nataru ini. "Kami memang memprediksi kenaikan penumpang Nataru ini bisa mencapai 30%, dan lebih banyak ke arah timur. Tapi dengan jumlah armada yang masing-masing bisa menampung 2.000 penumpang, tidak akan ada masalah," pungkas Jabir. • pra



TIKET MUDIK GRATIS PT PELNI JELANG NATAL DAN TAHUN BARU

Calon penumpang membeli tiket di Kantor Pelni Cabang Makassar, Sulsel, Selasa (19/12). PT Pelni (Persero) Cabang Makassar menyiapkan tiket mudik gratis sebanyak 1.400 kuota yang terbagi dari 400 tiket untuk rute Makassar-Surabaya menggunakan KM Gunung Dempo pada Rabu (20/12), 500 tiket rute Makassar-Baubau dengan KM Nggapulu pada Jumat (22/12) dan 500 tiket rute Makassar-Baubau pada Sabtu (23/12) menggunakan KM Tidar.

Wisatawan Asal Tangerang Hilang Terseret Ombak di Pantai Seminyak

BADUNG (IM) - Seorang wisatawan, berinisial RNP (25), warga Tangerang, Provinsi Banten, dilaporkan hilang terseret ombak di Pantai Double Six, Kelurahan Seminyak, Kecamatan Kuta, Kabupaten Badung, Bali.

Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Denpasar, I Nyoman Sidakarya mengatakan, kejadian wisatawan terseret ombak itu terjadi pada Senin (18/12) sekitar pukul 17.00 Wita. Kemudian,

pihaknya menerima laporan terkait kejadian tersebut dari Balawista Kuta pada pukul 19.55 Wita. "Malam kemarin upaya pencarian dilakukan dengan menyisir sepanjang

bibir pantai, namun tidak ditemukan adanya tanda-tanda keberadaan korban," kata dia dalam keterangan tertulis pada Selasa (19/12).

Operasi pencarian terhadap korban kembali dilakukan pada Selasa pagi dengan 15 personel dan menggerakkan 2 unit jetski serta 1 unit rubber boat.

Selain itu, tim SAR juga dilengkapi alat bantu deteksi berupa drone thermal dan aqua eye (alat deteksi di bawah permukaan air). "SRU (Search and Rescue Unit) laut bergerak dari Pantai Kelan menuju area pencarian sementara itu tim darat langsung menuju lokasi kejadian," kata dia. • pra

Lagi, 83 Kasus Covid-19 Ditemukan di Kota Tangerang

TANGERANG (IM) - Dinas Kesehatan Kota Tangerang mencatat, kasus Covid-19 kembali terjadi di Kota Tangerang. Kali ini, sebanyak 83 orang terdeteksi mengidap Covid di Kota Tangerang.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang, dr. Dini Anggraeni, membenarkan adanya 18 kasus Covid-19 terjadi di Kota Tangerang.

"Iya, benar (83 orang terindikasi Covid-19)," ujarnya, kemarin. Dini mengatakan, seluruh pasien Covid-19 tersebut tidak melakukan isolasi di rumah sakit. Melainkan melakukan isolasi secara mandiri di rumah. "Mereka isolasi mandiri di rumah," tambahnya.

Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) secara resmi mengumumkan pencabutan status pandemi Covid-19 di Indo-

nesia, 21 Juni 2023, di Istana Merdeka, Jakarta. Dengan pencabutan tersebut Indonesia akan memasuki masa endemi.

"Setelah tiga tahun lebih kita berjuang bersama menghadapi pandemi Covid-19, sejak hari ini, Rabu, 21 Juni 2023, Pemerintah memutuskan untuk mencabut status pandemi dan kita mulai memasuki masa endemi," ujarnya.

Keputusan tersebut diambil sejalan dengan pencabutan status Public Health Emergency of International Concern (PHEIC) untuk Covid-19 yang dilakukan oleh Badan Kesehatan Dunia atau WHO.

Keputusan tersebut juga diambil Pemerintah dengan mempertimbangkan angka konfirmasi harian kasus Covid-19 di tanah air yang mendekati nihil. • pp

Pj Gubernur Banten Didesak Segera Isi Kekosongan 10 Jabatan di Pemrov

SERANG (IM) - Ketua Komisi DPRD Banten, Jazuli Abdillah, mendesak Pejabat (Pj) Gubernur Banten untuk segera mengisi kekosongan jabatan definitif di 10 Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Banten.

Jazuli menyebut bahwa kekosongan jabatan itu sudah berlangsung lama, bahkan lebih dari satu tahun. Hal tersebut tidak boleh dibiarkan. "Kekosongan jabatan definitif ini tidak boleh dipandang sepele, walaupun dipandang tidak menimbulkan masalah. Namun hal ini harus segera diselesaikan," ujar Jazuli, Selasa (19/12).

Jazuli mengungkapkan, kekosongan jabatan ini telah membawa berbagai dampak di tiap OPD Pemprov Banten.

Dampak yang dimaksud, salah satunya adalah penurunan kinerja dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat akibat ada yang rangkap jabatan. "Tapi ada sisi yang dicatat, satu, kadensasi tumpang tindih dan double-dobel jabatan itu yang membuat nanti ada satu yang konsentrasi berkurang sehingga dia bergeser ke konsentrasi yang

lain," ujarnya.

Menurutnya, rangkap jabatan yang saat ini terjadi lingkungan Pemrov Banten sangat tidak efisien dan berdampak pada masalah anggaran pula. Salah satunya adalah soal pemberian honorarium. "Belum lagi ada temuan-temuan problem anggaran, ada orang yang menjabat dua nanti teken sana, teken sini, ambil honor sana, ambil honor sini," ungkap politisi Partai Demokrat ini.

Selain itu, terdapat dampak pada psikologi pejabat yang dipit-kan. Karena dikhawatirkan akan terjadi soal rasa tanggung jawab serta penghormatan dari rekan sejawat. Hal tersebut bisa menimbulkan konflik internal di OPD. "Ketiga, psikologis jadi suasana batin di internal, ini kok dengan Plt ini seolah 'ah gue mah Plt ini nggak lama'. Terus bawahan 'ah Plt belagu-belagu aja nih enggak lama juga'. Dampak psikologi juga ada," tuturnya.

Ia menegaskan, Al Muktabar sebagai Pj Gubernur Banten sekaligus Sekda Banten harus segera mengisi kekosongan jabatan di 10 posisi yang kosong itu. • pra

PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan Pasal 133 Ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, **PT MAHARDHIKA INSANI ADIWARNA ("Perseroan")**, suatu perseroan yang didirikan berdasarkan peraturan dan perundang-undangan yang berlaku di Republik Indonesia, beralamat di Gd. Menara Sentra Lt. 36, Jl. Iskandarsyah Raya No. 1A, Kelurahan Melawai, Kecamatan Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Indonesia, telah menyelesaikan Akuisisi (pengalihan saham) kepada pemegang saham baru, **PT Dentsu International Indonesia ("PT DII")**. Dengan diselesaikannya Akuisisi tersebut, PT DII saat ini memiliki 95,06% saham yang diterbitkan oleh Perseroan.

Akuisisi tersebut telah mendapatkan persetujuan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia pada tanggal 19 Desember 2023 dengan Keputusan No. AHU-0079415.AH.01.02.TAHUN 2023.

Jakarta, 20 Desember 2023

PT Mahardhika Insani Adiwarna **PT Dentsu International Indonesia**
Direksi Direksi

PT VISI MULTI ARTHA Berkedudukan di Jakarta ("Perseroan")

PEMBERITAHUAN

Perseroan dengan ini bermaksud untuk melakukan konversi sebagian utang Perseroan yang ada kepada pemegang saham Perseroan yaitu PT Energi Mega Persada Tbk dan PT Bumi Resources Tbk menjadi setoran atas penambahan modal disetor dan ditempatkan pada Perseroan.

Adapun pelaksanaan konversi utang menjadi penambahan modal disetor dan ditempatkan tersebut adalah sebanyak 98.243 lembar saham, dengan nilai nominal saham sebesar Rp1.000.000,- (satu juta Rupiah) atau setara dengan Rp98.243.000.000,- (sembilan puluh delapan miliar dua ratus empat puluh tiga juta Rupiah) oleh PT Energi Mega Persada Tbk dan oleh PT Bumi Resources Tbk sebanyak 42.104 lembar saham, dengan nilai nominal saham sebesar Rp1.000.000,- (satu juta Rupiah) atau setara dengan Rp42.104.000.000,- (empat puluh dua miliar seratus empat juta Rupiah).

Setelah konversi utang menjadi penambahan modal tersebut, maka modal disetor dan ditempatkan Perseroan menjadi senilai Rp 141.347.000.000,- (seratus empat puluh satu miliar tiga ratus empat puluh tujuh juta Rupiah) atau 141.347 lembar saham.

Bahwa pengkonversian utang Perseroan menjadi saham tersebut dilakukan dengan maksud untuk peningkatan modal Perseroan. Pemberitahuan ini dibuat sesuai dengan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 15 tahun 1999 tanggal 25 Februari 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 20 Desember 2023
Direksi **PT VISI MULTI ARTHA**